



Startseite Wirtschaft Sandalen für die ganze Welt: Birkenstock-Werk in Pasewalk eröffnet

WIRTSCHAFT

Sandalen für die ganze Welt

Birkenstock-Werk in Pasewalk eröffnet

05.09.2023, 22:53 Uhr

Der Schuhhersteller Birkenstock eröffnet eine neue Fabrik in Mecklenburg-Vorpommern. Die Sandalen mit dem orthopädischen Fußbett verkaufen sich weltweit so rasant, dass das Werk in Görlitz eine Entlastung brauchte. 1000 Jobs sollen in Pasewalk entstehen.

Der Schuhhersteller Birkenstock Group hat eine neue Produktionsstätte in Pasewalk (Vorpommern-Greifswald) in Betrieb genommen. Mit einer Summe von 110 Millionen Euro handelt es sich um die größte Einzelinvestition in der Geschichte der Firma, wie das Unternehmen aus Linz in Rheinland-Pfalz in Pasewalk mitteilte. Die Bauzeit für das neue Werk im Industriepark Berlin-Szczecin unweit der Autobahn 20 betrug 17 Monate. In Pasewalk arbeiten derzeit 200 Mitarbeiter, auf längere Sicht sollen es insgesamt 1000 Beschäftigte werden. Der Bau ist eine der größten MV-Firmeninvestitionen seit 1990.

Birkenstock stellt in Vorpommern unter anderem Sandalen mit orthopädischem Fußbett her, die weltweit in mehr als 100 Länder geliefert werden sollen. Die Birkenstock-Gruppe hat nach eigenen Angaben weltweit 6200 Mitarbeiter. Mit dem neuen Werk in Pasewalk soll vor allem der Standort Görlitz in Sachsen entlastet werden. Dort habe man positive Erfahrungen mit einer Produktion im deutsch-polnischen Grenzgebiet gesammelt. Das Industriegebiet in Pasewalk unweit der Autobahnen 11 und 20 und rund 120 Kilometer von Berlin entfernt stand lange Jahre leer. Nach intensiver Werbung hatte sich bereits ein Regalhersteller aus Süddeutschland angesiedelt, laut Wirtschaftsförderung gibt es inzwischen weitere Interessenten.

Seit 2021 gehört das Unternehmen der US-französischen Beteiligungsgesellschaft L Catterton und der privaten Investmentgesellschaft der französischen Milliardärsfamilie Arnault, Agache. Die in Deutschland hergestellten Sandalen werden in über 100 Länder verkauft. Seit 2017 bietet Birkenstock auch Betten und Kosmetik an. Der Sandalenhersteller hatte sich schon vor der Übernahme durch L Catterton als Marke im Luxussegment etabliert. Birkenstock war im Jahr 1774 gegründet worden und bis 2021 dauerhaft und vollständig in Familienbesitz.

Quelle: ntv.de, mau/dpa/AFP

<https://www.n-tv.de/wirtschaft/Birkenstock-Werk-in-Pasewalk-eroeffnet-article24374757.html>